



Una escena de 'Romeo y Julieta' de Les Ballets de Monte-Carlo.

## Les Ballets de Monte-Carlo acercan hoy a Baluarte su 'Romeo y Julieta'

La compañía de danza cierra a las 20.00 horas la Temporada de Fundación Baluarte con una versión renovada del clásico

**PAMPLONA** – La Temporada Principal 2021-22 de Fundación Baluarte se clausura hoy, a las 20.00 horas de la mano de Les Ballets de Monte-Carlo, una de las compañías de danza más prestigiosas de Europa y heredera de los Ballets Rusos de Diaghilev. En su cuarta visita al auditorio pamplonés, presentarán una versión joven, estilizada y visual de Romeo y Julieta. Las entradas cuestan 18, 28 y 38 euros y se pueden adquirir en las taquillas de

Baluarte y en la web [www.baluarte.com](http://www.baluarte.com). Además, las personas menores de 30 años podrán comprar entradas con el 70% de descuento.

Basado en la obra original de William Shakespeare, este ballet con música de Sergéi Prokofiev, escenografía de Ernest Pignon-Ernest y coreografía de Jean-Christophe Maillot propone una mirada a la historia de amor por antonomasia desde otro ángulo: en lugar de seguir la lucha entre los Capuleto y los Montesco hasta su trágico desenlace, el coreógrafo francés plantea este Romeo y Julieta como un drama fortuito que mata a adolescentes más preocupados por los juegos del amor que por los del odio. – *Diario de Noticias*